## Bädertour SPORT.LAND.Niederösterreich

Am Samstag, den 28. Juli 2013 kam die Bädertour des SPORT.LAND.Niederösterreich ins Tullner Aubad. Unter anderem wurde hier Werbung für die im Oktober in Schwechat stattfindende Tischtennis-Europameisterschaft gemacht.

Der TTV Tulln nutze diese Gelegenheit und half tatkräftig mit. Die Utensilien und zwei Helfer wurden von SPORT.LAND.Niederösterreich zur Verfügung gestellt, Tullner-Vereinsspieler führten durch das Programm. Florian Brenner, Horst Cipps, Andreas Fritz, Heike Miller, Clara Miller, Conrad Miller und Wolfgang Peterseil waren vom TTV Tulln mit von der Partie, Wolfgang, Andreas und Conrad spielten verschiedene Übungen mit den zahlreich erschienenen Badegästen. Es mussten unter anderem Plastikbecher umgeschossen bzw. getroffen werden. Auch auf die richtige Technik wurde geachtet.



V.I.n.r.: Conrad Miller, Andres Fritz, Doris Mader und Wolfgang Peterseil

Einen besseren Tag hätten die Tullner kaum erwischen können. Es war der heißeste Tag des Jahres, das Aubad war so voll wie an kaum einem anderen Tag und die Teilnehmer an der Sportveranstaltung waren ausreichend motiviert, neue Sportarten auszuprobieren oder ihr Können unter Beweis zu stellen.

Besonders erwähnenswert war der Besuch der Paralympics-Silbermedaillengewinnerin im Tischtennis von 2012, Doris Mader. Sie gab den Badegästen Tipps zur richtigen Technik und zeigte ihr Können, wenn auch unter für sie untypischen Bedingungen.

Der TTV Tulln bedankt sich beim SPORT.LAND.Niederösterreich für diese gelungene Veranstaltung und bei der Stadtgemeinde Tulln für Teilnahme an dieser Veranstaltung!